Le Marin - décembre 2003

● HYDRO DU HAVRE : BAPTÊME DES « PILOTS ». - Comme le veut la tradition, une cérémonie a été organisée, le 13 décembre, à l'ÉNMM de Sainte-Adresse, près du Havre pour l'accueil et le « baptême » des élèves de première année. Surnommés les « pilots », au nombre d'une petite centaine, leur promotion porte cette année le nom d'« Hirondelles de la Manche » en référence aux anciens bateaux-pilotes de l'Estuaire. Leur parrain est Philippe Plisson, célèbre photographe de la mer et leur marraine, la directrice du Musée maritime et portuaire du Havre.